



Un tema que ha generado polémicas desde la llegada del 2021 ha sido la calidad del pan, producto necesario para el pueblo, teniendo en cuenta las opiniones recogida por varias vías, las autoridades de nuestro municipio tomaron como acuerdo realizar un control popular a las panaderías, sus administradores rindieron cuenta hoy del trabajo que allí se realiza para garantizar la calidad. Los Presidentes de Consejos Populares y Presidentes de las Comisiones Permanentes de Trabajo dieron sus impresiones de las visitas realizadas a varias unidades en diferentes horarios, pues son la voz del pueblo. En Bayamo continúan las exigencias desde el control popular, hecho este que permitirá la calidad debida a los productos que, como el pan, es tan reclamado por el pueblo.